

ご存じですか?地域の身近な相談相手 「民生委員・児童委員及び主任児童委員」

民生委員・児童委員及び主任児童委員とは

- 地域の住民の方であり、地域福祉を担うボランティアです。
- 地域の方々からの推薦により厚生大臣から委嘱され、非常勤の地方公務員として位置づけられています。

どのような活動をしているのですか?

- 守秘義務を持ち、さまざまな生活上の困りごとや心配ごとに関する相談に応じ、必要な支援を受けられるよう、地域の専門機関へつなぐことが主な活動です。
- 民生委員・児童委員の中から主任児童委員として指名された方は特にこどもに関する活動に取り組んでいます。



まつの ちやうじ
松野長次会長

〈平野区民生委員児童委員協議会〉

委嘱された民生委員の方々に組織する「平野区民生委員児童委員協議会」は、区内18地区で構成され、4月1日現在、松野会長をはじめとした延べ254名の民生委員・児童委員(内主任児童委員35名)が区役所や関係機関と連携しながら地域の身近な相談者、支援者として、見守り活動などさまざまな活動をしています。新型コロナウイルスの影響で活動も制限されるなか、地域福祉の向上をめざして活動を行っています。



地区の活動を紹介します!!



【瓜破西地区】「瓜破西こえかけ隊」

～つながりながら安心して住める地域をめざして～

瓜破西地域では、地域の見守り活動を行う「瓜破西こえかけ隊」が令和3年10月10日発足しました。昨今は核家族、単身化が進んでおり、今後ますます多様化し近所同士の距離が希薄になると考えられます。こうした中、民生委員として「要援護者名簿を活用して見守り活動をしては」という想いと、地域福祉活動コーディネーターの「ボランティアなどの協力者と一緒に見守り活動ができれば」という想いが一致し、地域全体での活動に至りました。そこで各町会長を中心に女性部長、ふれあい員、民生委員が一同になり、社会福祉協議会の御協力を頂きながら、見守り訪問の心得などを研修で学び、意見交換をしながら活動に向けて準備を行いました。活動開始の10日、一斉に見守り訪問を行い、訪問先の地域住民から「来ていただきありがとうございます」という声がありました。これからは月1回の訪問を実施していきます。



あいは たもつ
瓜破西地区
委員長
合羽 保さん



【加美南地区】「加美南部情報共有会議」

～要援護者名簿の地図へのマッピング～

加美南部連合、連合町会長をはじめ各町会長・女性部長・各地区民生委員が協力し、平野区社会福祉協議会・加美地域包括支援センター・地域福祉活動コーディネーターが中心となり加美南部情報共有会議を行いました。内容は、要援護者名簿を利用し、連合振興町会区域図に高齢者・障がい者等を拡大した地図に色分けでマッピングし、名簿に掲載されていない方で各町会長・女性部長・民生委員が日ごろ気になっている方も、別にチェックを入れました。この会議は、今後も継続して行っていく予定です。



いな がき やす ひさ
加美南地区
委員長
稲垣 泰久さん



住んでいる場所の 民生委員を知りたい

- 事務局よりご紹介させていただきます。ただし、民生委員の方の活動と関係のない場合はご紹介することができない場合があります。
- お問い合わせの場合には住所・相談内容などを可能なかぎりお伝えください。
- 民生委員は住民の一員で、公正中立とされています。
- そのため、近隣トラブルの仲裁や不法行為に対する対応はできません。



問合せ 平野区民生委員児童委員協議会事務局(保健福祉課(地域福祉)③番窓口)

☎4302-9941 ☎4302-9943